Rafael Bisquerra Cardenal Reig, 42, 8, 3 08028 Barcelona

15 de septiembre de 1992

Sr. Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República Palacio de la Moneda Santiago de Chile Chile



Excmo. Sr.

Conociendo ciertas violaciones de derechos humanos contra los indígenas, solicito que se ponga fin a estos desmanes.

Estos hechos constituyen una violación flagrante de la Declaración Universal de Derechos Humanos proclamada por las Naciones Unidas.

Mi interés no obedece a motivos políticos, sino estrictamente humanitarios, siempre en favor de los derechos humanos.

Esperando que esta petición sea debidamente atendida, le saluda atte.:

Rafael Bisquerra